
DIARIO OFICIAR

RSTO AC *DO PAUTO LSANTOS UMDOS DO RASIL

CAAO OESSOALMENTE FPONTADOS. ISTO SEIN TT,STOUUMHAR CO:N ONTRES BNEFICIOS (*DE

GORUN AS RETERIAS INDUSTRIAS

: SEM QUE

* OS LEROS DESSAS FABRICAS SAO DISSA FRUMA FANTASTICOS

BENNEFICIO ALGLNN SEIJU CONFERIDO AO COMPRADOR NACIONAL OS CARROS SAAO VENDIDOS POR

PREFS.S ELEVADISSIMO IAVNO ALTULINA AREAS QUE COLLEEN REALIZAR, EM RADA

NIDADE VENDIDA, LT, CROS QUE ATINGEM DE 300 A 400 POR CENTO PARA ILUSTRAR O

QULTE TAHIS AFIRMANDO, SENHORES DEPUTADOS, BASTA LEMBRAR QUE ALGUM,AS DESSAS

FBRICA ESTAO EXPORTANDO AUTOMAVEIS POR METADE DO PRECO QUE E VENDIDO AO

INTERE.•ADO BRASILEIRE ISTO E UM ABSURDO E UNI CONTRASENSO IN•.XPLICAVEL. EXTLAIS

SAO, PORTALO AS VADIAM PALA O POVO BRASILEIRO, DA ESTEPAUTA DE UNIA

INDUSTRA DR AUTONOVEIS QL•E ALA-NAS USUFRUI ALCROS E NAO TRAZ OLIVEICIENCIAS

MATERIALS CON.<IDERAN:OS. COLLORES DEPUTADOS, QUE PRECISA E «EVE SER REFORMULADA :*.A

POTITICA DE FIXAC•AO E EXISTECIA DE FABRICAS DE OUTOMOVEIS EM NO•O PAIS

ENQUANTO ISTO NAO SE REALIZAR A MASTRIA AUTOMOBILISTICA NAO PASSARA DE UMA

MITAM POR NAO REPRESENTAR INTERESSE ALGUIN AO POVO BRUSIL•IRO.. TINHAMOS DIZER

ERA O QUE A

O SL,'. PRESJDLNTE - TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO COSTABILLE

ROLANO

O SR. COSTABILE ROMANO (SENT REVISAO DO ORADOR) SR.

PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS OS PROFOR QUE LECIONAM NOS ESTABELECIMENTOS

PARTICULARES DE "ENSINO ESTAO PROMOVENDO JUSTA CAMPANHA PELO REAJUSTAMENTO

DO SRUS..•DARIOS.

NEM OUTRA PODERIA SER A ATITUDE DE¿SES EDUCADORES, JA ELEVADO
*. -. QUE O

ENSTE DE V'IDA ATINGE INDISTINTAMENTE TANTO OS TABALHADORES BRACAIS COMO OS

INTELECTUAIS A CAR•TIA GALOPANTE NAO POUPA NINGUEM, A NAO SER AQUELES QUE.

POT SUAS VULTOSAS FORTUNAS FICAM A SALVO .DOS ORCAMENNOS FEITOO NA BASE DOS

PARCOS VENCIMENTOO MENSAIS
-

EGLIT NO,•O PAIS, TANTO O PROFESSOR PUBLICO COMO O DO ENSINO PRIVADO, -

RAD PERCEBEM EM TERIA DE RETRIBUICAO PCUNIARIA PALO SETT ELEVADO E

RESPONSAREI TRABALHO AQUELES PROVENTOS CONDIZENTES COM A DIGNIDADE DO CARGO EM

GERAL, TENS E OUTRXM SIAO OBRIGADOS A ENFRENTAR, DIARIAMENTE UMA LUTA DE MAIS DE

OITO AULAS, PARA PERFAZER UM SALARIO A ALTURA DE SUAS NECESSIDADES

* POR RECOMPENSADO TRABALHO DO A MAIORIA DOS QTE
* SER MAI O NLESTRE.

O DESTELHAM O IDS *CO111O BICO OLNO TAREFA SECUNDARIA COLHO MEIO DE OBTER

MAL• ALBUNS RECURSOS PARA ENFRENTAR A VIDA TAL SITUACAO REDUNDA,

INEVITAVELMENTE, CM PREJUIZO NAO SO DO MAGISTERIO COMO, PRITLCIPALMENTE. DA JUVENTUDE

OSTUDIOSA. -
-

ENTRETATO SFS DEPUTADOS, NESTA QUESTAO DE PROFESSORES DASESC'O.

LAS PRIVADAS, O PROBLEMA DEVE SER VISTO SOB UUL ANGULO INTEIRAMENTE DIFERENTE

DO.DA ESCO:A PUBHCA. I* QUE, NOS DIAS DE HOJE, SO FREQUENTA ESCOLA PARTICULAR QUELU

REALMENTE POSSUI RECURS,OS. AS MENSALIDADES E AS TAXAS ANUAIS COBRADAS POR

ESSE, .ESTABELECNNENTOS SAO ELEVADAS E SOMENTE O HINOS FILHOS DE PAIS RICO6

PODEM FREQUENTAR TAIS ESCCL,-M.

ESSA CONDICAO DA ATM ESTABELECIMENTOS PRIVADOS MAIORES

POSSIBILIDADES PARA' RECOMPENSAR FINANCEIRAMENTE, OS SEM AUXILIARES PROFESSORES

NAO HA UM ESTABELECIMENTO PARTICULAR DE ENSINO, CUJA SITUAO

TINCARA NAO SEJA ALTAMENTE SATISFATORIA TODOS ELES FUNCIONAM EM FAUSTOSO

PREDIO E SETRA DIRETORES OU PROPRIETARIOS USUFRUEM CONDICOES ECONOMICAS AS

AMIS FACEIS E LUCRATIVAS POR QUE, ENTAO, TAIS ESTABELECIMENTOS SE RECUSAM A

PREMIAR MEHOR O TRABALHO DOS SEUS PROFESSORES 1* UMA ATITUDE INEXPLICAVEL, POR

PARTE DESSES ESTABECIMENTOS A DE NAO QUERER ELEVAR OS NIVEIS SALARAIS DOS

FIACADORE PARTICULARES QUANDO NA VERDADE, O ESQUECIMENTOS DO* DIRETORES E

FEITO A CUSTA DO TRABALHO INCANSAVEL DSE MESTRES DAI ACHARMOS INTEIRAMENTE

JUSTA A CAMPMANN QUE OS REFERIDO• EDUCADORES FAZEM POR UM REAJUSTAMENTO

SALARIAL NA BASE DE 40%. ESTAMOS DE PLENO ACORDO COM A REIVINDICACAO E

CONCITAR OS DIRETORES CHIS ESTABELECIMENTOS PARTICULARE• A AENDER D•TA.TR•UN.L•

EHVIAMOE AO* VALIOSOS PROFESSORES DO MAGISTERIO PARTLHA A NOTA MATS

DECIDIDA SOLIDARIEDADE NA LUTA QUE EMPREENDEM (MUITA BEMM!) -

ERA O QUE THFLMMOS A DIZER SR. PRESIDENTE E SR.•. DEPUTADOS
U.

O SR. PRESIDENTE TERN PALAVRA NOBRE DEPUTADO JETHERO
- A O

DE FARIA CARDOSO PAUSA TUM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO RUBENS GRANJA

** * O *R. RUBENS GURNA (*M REVISAO DO ORADOR) - SR.

PREDIENTE E *A. DEPUTADOS, TENDO TENMDO CONHECIMENTO, ATRAVES DA IMPRECA

ER.•A CAPITAL, DO ANDAMENTO DA MOMENTOA QUESTAO DA DESCENTRALIZACAO DOS

ETCNOS FORENSES, DEVO TIMER QUE: ACOMPANHANDO COM VIVO INTERESSE OS

TRABALHAPARA A DESCENTRALIACAO DA JTTA ONDE A €OLEADO COMISSAO DE DESERT:*

BARGADO VEM PROCURANDO EQUACIONAR ESSE MOMENTOSO PROBLEMA, QUERO, NESTA

OPOTUNIDADE CONGRATULAR-ME COM AQUELA *O, QUE PROCURA * MELHORO

VOLTAO PARA UM DOS AII IMPORTS_TES E FERMENTARAS ASSUNTOS DE TODOS MTOS

ESCANDAM OS PRONUNCIAMENTOS DA JUSTICA E DESTA AUGUSTA ¿KSSEMBLEIA.
...... TODAVIA, EM QUE PE,SE O BRILHO E O TEOR DE MANIFESTACOES, F

AVORAVEL$-A* MANUTENCAO DE APENAS UM TRIBUNALDO URT ONDE SERAO APOOS OS

DISSIPA DOLOSOS CONTRA A VIDA, SOMO• DE MAIAO QUE A METOPE ROMCAO * A CA

•TITUICAO DE DOIS TRIBUNAIS POPULAR• PARA ESSE LIM:* REALMENTE, O ESTADO DA GABARA POSSUI COM.......MUNAM TTO *UR,I

E*A* MEDIDA ALI TEM ATENDIDO MOVIMENTO FORENSE DA KERR-CAPITAL FEDERAL
AO

E DE SE REALCAR, AINDA, QZO HOJE SAO PARAO JA ULTRA EM

DENSIDADE DE HABITES A CIDADE DO DE JANEIRO, POIS SEGUMDO DADOS

FORNECIDDAS PELO CEZIO QUE A.CA.BA. DE SE REALIZE JA ULTRAAMAMOS .TLA ES* DAS QUATRO

MILHO E OITOCENTAS MIT ALMAS VALE TIMER QUE, EMBORA OUTRAS PEQUENTM COC

MARC• POSSAM SER CRIADAS NA PREFERIA .DA CAPITAL PAULISTAA ISSE .NAO TERA

CONDAO DE ALIVIAR O VOLUME DE PROCE,SSO• .M•RIBUTAOS NO JUN PA CAPIM PORQUE,

ESTATISTICAMENTE SE COMPROVA QUE A MATORI DOS DEHO WMCNTOS SAO

COMEIS NA ZONA URBANA, ONDE, COMO E OBVIO, HA MO|OR CONCENTRAC;AO HAO SO (TE

TRABALHADORES MAS DE PESSOAS QUE DEMANDAM OUTROS CENTROS, NAO -*O DO ESTADO

C,*M DO PALS

A TITULO ILUSTRATIVA INFORMO QUE SO NO PRESENTE MES ESTAO EM PAUTA
-

PAM JULGAMENTO, 'NO TRIBUNAL DO URT 96 PROCESOS TODAVIA, * LEVARMOS EM

CONTA A FALTA DE JULGAMENTO DAS CAU•KC, PELA EXIGUIDADE DE JURADOS, MAS

DIGA-SE AQUI, DE PASSAGEM, QUE 08 COMPONENTES DOS CONSELHOS )ULGADORES SAO

DOE MALS EFICIENTES E DAO ALTA ATENCAO AOS TRABALHADORES DO. JURI POPULAR -

L•ISAS VEZES FALTA NUMERO PARA JULGAMENTO O NUMERO DE FERLA E «IAS

SEMEADOS E OS PEDIDOS DE ADIAMENTOS, COLHERA-SE A UM RESULTADO DE ACENAI DC*

JUGAMENTO EFETUADOS EN* MEDIA, POR MES. TO REFLEXO TTB|_OROSO__AE•M •URA¿IE*

SR,OMALA E QUE A MAIORIA AOS REUS, PRE.SOS, AGUARDAM P ULGAMENTO TMR ..

D*A* OU MENOS UM ALLO E MEIO OU DOB ANOS, O QUE E ASSEVERAS GNAME E JA CA

ARGEM A DESAFORAMENTO DO JURI DA CAPITAL PARA CIDADES DO INTERIOR

U - POR OUTRO LADO, TENDO EM VISTA QUE TM SESSOES DADO MADRUGADA,JURI CONTINUMNAO

PELA NOITE A DENTRO, FINDANDO QUASE SEMPRE A ALTAS HORAS

R* PODE EXIGIR QUE UM UNICOC MAGISTRADO, .GE.RAENTE DEPOIS DE .LO.NGA CAR•IR•

TIC: JUDICATURA NO INTERIOR DO W.STAUO, ESTRELA MUTUAMENTE RESMOO SES..•E.S.

L.AI PORØUE ACENAM COM A CRIACAO DE DOIS TRIBUNAIS DO DRI COM DOS

MALGRADOS EIN CADA TRIBUNAL, COMO ENJ A SOLUCAO IDEAL

ASSIM, CABE-NOS PERGUNTAR POR QUE, SENDO SAO PAULOO VANGUARDEIRO
*

INADIA TODAS AS INICIATIVAS POLITICO ADMINISTRATIVARA HA-DE CEDER LUGAR NESTE

VEL TERRENO QUE TANTO INTERESSE TEM NO MUNDO JUDICIARIO?

SAO- A MEDIDA APROVOU NO ESTADO DA GUANABARA; APROVARA TAMBEMTODOSEMPAULO. ESSA E. PELO MENOS A OPINIAO DOMINANTE ENTRE ADVOGADODO E

UEES OUE MILITAM NO FORUM DA CAPITAL -

DESSARTE COM TODO O RESPEIT A COMIISAO DOS ILISTRES SRS

DESSEMBARGADORES FACO, DESTA TRIBUNA, DO POVO, COIN O CONHECIMENTO DE CAUSA CCM

*E FATTE MN APELO PAIA QUE SE ENVIE A ESTA AUGUSTA ASSEMBLEIA O ANTE-PROJETO

INLUINDO PROPOSTA DE LAEO DO GUTTO TRIBUNAL DO JURI O QUAL, COM

EMPRRESA ATENDERA AS NECESSIDADES FORENSES

O SE. PRESIDENTE - TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO LEONIDAS

CAMARINHA

O SR. COMIDAS CABIANA ISEM RELAO DO ORADOR} SR.

PRESIDENTE, SRS DEPUTADOS E DE SE LOUVAR A PTOVIDENCIA ADOTADA PELO GOVERNO

D* ESTADO COM A AQUISICAO DE VIATURAS PARA AS DELEGACIAS DE SAUDE E CENTROS DO

INTERIOR TAL MEDIDA JA SE FAZIA NECESA A FIM DE SOLUCIONAR O PROBLEMA DE

TRANSPORTE DO POSSOAL SANITARIO, PARA ATENDER AR SOLICITACOES DM MORADORES DA

ZONA RURAL, EXATAMENTE OS MAIS NECESSITADOS DE ASSISTENCIA MEDICO-SANITARIA

JA NINGUEM NEGA A EVIDENCIA DESSE LAMENTAVEL FATO ESSE DE SE

ENCONTRAREM AS POPULACOES INTERIORANAS A MINGUA DO AMPARO, DO AUXILIO E DE

IMEDIATA ASSISTENCIA VIVEM ELAS SEM RECURSOS PARA DEFESA DA SAUDE DA CRIANCA

E DO ADULTO, SEM ASISTENCIA A PARTURIENTE, AO ESCOLAR, AO OPERARIO DA ROCA FACIL

R,ERA VER-SE NESSAS ZONAS O NUMERO ASSUSTADOR DE OPILADO TRACOMATOSO

DESNUTRIDOS E SUB-DESENVOLVIDOO.

EM QUE PESE O CONSIDERANDOO JUSTO E OPORTUNO O INTERESSE DO GOVERNO

EM SOLUCIONAR O PROBLEMA DOS TRANSPORTE NAO PODEMOS DEIXAR DE NOS REFERIR A

UM OUTRO, TAO GRAVE OU MAIS QUE E.•E: E O DA FALTA ABSOLUTA DE MEDICAMENTOS

NOS CENTROS DE SAUDE DE TODO O INTERIOR DO ESTADO NELES INEXISTEM REMEDIO

MATERIAL CIRURGICO DE EMERGENCIA, APARELHOS E INSTRUMENTOS DE PESQUIZA E

ANALISES DE QUE SERVIRAO AS VIATURAS, TORNANDO PRESENTES OS FUNCIONARIO

SANITARIA SE NAO DISPOEM DOS ELEMENTO MALS ESSENCIAIS E COMEZINHOS EM TAIS

REPARTICOES, COMO O*S PREVENTIVE CONTRA A MALARIA, A FEBRE TIFOIDE ETC APENAS

EXISTEM NOO CENTRODO DE SAUDE COMPRIMIDOS PARA VERMINOSE AO LADO DISSE, OS

EFCO NA MM GENERALIDADE REALIZAM DE DEZ A QUINZE CULTAS DIARIAS, TAO SOO

MENTE, R.A.O RARO DEIXANDO UE ATENDER AOS INTTRES.•ADOS N* DIAS DE BADO

FAZEMOS DAQUI TIM APELO AO GOVERNO DO ESTADO, NO SENTIDO DE

COMFIRMAR AS PROVIDEN«IAS QUE VEM TOMANDO NE.•E SETOR, DOTANDO DE TODOS OS RECURSOS

MEDICOE E FARMACEUTICOS ESTS UNIDADES SANITARIAS DO INTERIOR, CUJAS INSTALACOES,

MODESTAS OU LLLXTLT•IS. TORTAL INOPERANTES, QUANDO NAO DISPOENO DE*

INDOLICO
L•TQTS..•VELMATERIAL A CONTINUACAO DO ATUAL ESTADO DE SO PODE DESMORALIZAR

O CONCEITO EM QUE A ADMINISTRACAO PUBLICA E TIDA PELO POVO, ALEM DE DESTRUIR A

CONFIANCA COM QUE (XS NECCS.SITADOE PROCURAM ESSES OFIOS DE ASSISTENCIA

MEDIEO.SNNITARIA. E TANTO URGE O REMEDIO PARA O DOENTE COMO A VIATURA PARA O

PESSOAL SAUITARIO. SAO ELEMENTOS CONCORRENTES, NAO SE COMPREENDE UM SEM O OUTRO,

UM EXAME CUIDADOSO E IMPARCIAL QUE SE LEVE A CABO AGORA, DE COMO FUNCIONAM

GENTIOS DE SAUDE, PO:LE ACERTO DE OBSERVACOES E ASBOROS COPROVAR O N•QS

RAZOES DESTE APEIO

O SR. |'LIE.'GLDEN'L'E TEM A PALAVRA O NOBL• DEPUTADO ATHIEJORA

GE COURY PAUSA TEM A ALAVRA O NOBRE DEPUTADO MUTILO DE SOUSA REIS

TATTERSAL TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO GUSTAVO MARTINI

O SR. GUSTAVO MARTINI TSE REVISAO DU ORADOR) SL'.PTERIDE

TE E SRS DEPUTADOS, A PROPAGANDA, INTEÑSA E EXTENU E IMANENTE CIOS L*

PRODUTOS E MEDIDA CUJA IMPORTANCIA DISPENSA COMENTARIOS, SOBRETUDO QUANDO

ELA DIZ ESPITO AO CAFE MANDA A VERDADE QUE SE DIGA QUE O IBC NAO SE TEM

DESEGURADO DESSE ASPECTO DE SUAS ATIVIDADES DE ORGAO RESPONSA,VEL PELO NOSSO

L>ÑNCIIX'AL PRODUTO CONTUDO, TAMBEM E VERDADE QUE UMA DAS NOSSAS PARTAS DE

ENTT,ADA NAO OFERECE AQUELES QUE SE ACHAM EM TRANSITO PLO BRASIL OU QUE NOS

VISITAM A DEVIDA OPORTUNIDADE PARA SABOREAR O NOSSO CAFE,

REFERIMO-NOS AO AEROPORTO INTERNACIONAL DE VIRACOPOS, QUE NAO

POSSUI MN ESTANDE PARA PROPAGANDA E DEGUSTACAO DO TA, TE, MUITO EMBORA ESTEJA -

SITUADO DENTRO TIA MAIOR REGIAO CAFEEIRO DO MUNDO O PROBLEMA FOI OBJETODE *

PROPOSICAO APRESENTADA A XI CONVENCAO DE INDUSTRAIS DO INTERIOR, REALIZADA HA

POUCO EM MARILLA, POR )NICIATIVA DA DELEGACIA DO CENTRO DAS ESTAIAS EM

SANTO AMARO -
-

O TEXTO DA MATERIA APROVADA DIZ O SEGUINTE: *NO AEROPORTO

INTERNACIONAL DE VIR.-ACOPO.% EM CAMPINAS, ESTA FALTANDO UM ESTANDE PAT«A ,T

POPAGANDA DO INSUPERAVEL CAFE BRASILEIRO VIAJANTES QUE TT,'A•TSITARR, POR ARQUEIE AEOPORTO

NAO TEM OPORTUNIDADE DE OREAR UM LEGITIMO CAFE BR,'ASILEIRO, TALHA QUE

CUMPRE-E O MAIS URGENTEMENTE POSSIVEI COM EFEITO, NAO TEM EXPECAO QUESANAR

ULA AEROPORTO ENCAVADO NUNILA ZOLLA AGRICOLA COMO CAMPINAS, OUTRORA A BFEA

DO CAFE", NAO POMA PROPORCIONAR AOS VIAJANTES O PRAZER DE SABOREAR, HM AFE

A NOSSA MODA AHHN PROPOMOS A SEGUITE INDICACAO: QUE O CENTRO DAS

INSE
IDUSTRIAS ACEITANDO PRONUNCIAMENTO UNANME DESTA CONVENCAO DIRIJA-SE AO

CRETARIA DA VIACAO, SUGERINDO QUE ENTRE ETA CONTATO CLN 0 IBC PARA QUE ESTE

INSTALE, SEM TARDANCA, TIO AEROPORTO INTERNACION DE VIRACOPOS UM ESTANDE PARA

DEGUSTACAO DO CAFE BRASILEIRO SERIA PEREANTE QUE OS DOIS RECEBOS DE

PREPARACAO DA BEBIDA F6•EM INSTALADOS, A SABER: O CAFE A MODA COADOR E O MATE

EXPRESSO, ALEM DE CARTAZES ALUSIVOS E SUGESTIVOS COLOCADOS PARA. ESTIMULAR O

VIAJANTE APROVAR A NOE INSUPERAVEL BEBIDA - * *- DENTRO DA MESMA ORDEM DE IDEIAS, APLAUDINDO A SUGESTAO, JUSTIFICA|NO$

O ENVIO AO ST'. SECRETARIO DA VIACAO DA SEGUITE

SECRETARIO DA - - VIACAO EAO
ILE) "'INDICAT,•AO: INDIEVIDOS EXANO. SR.

OBRAS PUBLICAS, A QUEM ESTA AFESTOA DIRETORIA DE AEROPORTOS, A DESCONVENIENCIA DE

ENTRAR EM ENTENDIMENTOS COM O INSTITULO BRAMO DE CAFE, NO SENTIDO DESTE

ULTIMO INSTALAR UM ESMIUDE PARA PROPAGANDA E DEGUSTACAO DO NOSSO PRINCIPAL

PRODUTO NO AERPORTO INTERNACIONAL DE VIRACOPOS, CONFORME PROPOSTA APROVADA

PELA XI CONVENCAO DE INDUSTRIAIS DO INTERIOR, REALIZADA RECENTEMENTE NA CIDADE

DE MALIA

DEPUTADOO SR. PRESIDENE - TEM A PALAW-A O NOBRE FERNANDO

O SR. FERNANDO MAURO (SEM REVISAO DO ORADOR) * SR.

PRESIDENTE, SRI DEPUTADOS, FEI INAUGURADA NO DIA 18 DE NOVEMBRO P.A. A I MOSTRA

IDUSTRIAL DE MARILIA JUNTAMENTE COM A MESMA FOI REALIZADA A XI CONVENCAO DES

EMTAIS DO INTERIOR, PATROCINADA PELA FEDERACAO DAS INDUSTRIAS C1I•P E

ATRAVE DE DEPARTAMENTO DO INTERIOR
FIESP SEU

ESTA CONVENCAO ALCANCOU GRRANDE EXITO, NAO SO PELO COMPARECIMENTO

DE DUAS DEZENAS DE DELEGADOS DA CIESP DO INTERIOR, MAS LAMBEM PELO TRABO,LHO

INTENSIVO DEVOLVIDO N.AS DISCUS DAS TESES APRESENTADAS E PELAS SUAS

APREV -

CONVENCAO PRESIDIDA- PEITOS HERBERT FLANKLIN ANNAIDAFOI A REFERIDA

GUERREHA DIRETOR D* DEPARTAMENTOS DO INTERIOR, QUE ALEM DA ORIENTACAO DADA TUM

TRALHO LAMPOS COM SUA PENALIDADE UM BRILHO IMPAR AS REUNIOES -

'TEVE O POVO DE MARLIA A OPORTUNIDADE DE ABRIGAI A IGMA LIFE

DO SR. ANTOMIO DEVISATE, PRESIDENTE DA FEDERACAO DAS INDUSTRIAS, QUE PARANINFOU

INDUSTRIAL DE MARLIA E QUE, - COMM SEU DISCERNIMENTO E
A A•ERTURA DA 1 MOSTRA TANTO A CONVENCAO COMO A INAUGURAL *

PERSONALIDADE DEU UM CUNHO SOLENE APRESENTACAO DA

DE MALIA NOS ORGULHAM COM A
NOS, QUE SOM.OS MAJOLLO PRQ•DIO DA PREFEITURA

MU1 M•TRAINDUSTRIA|, QUE ESTA LOCALIZADA NO

NTCIIML. "STANDS", APREENTADOS

GETAO SOMENTE PELA G•ENERALIDADE DOS CPM

SOBREMANEIRA TAMBEM PELA MUICIPALIDADE DE
TO ARTISTICO QUE A ABRILHANTA MAS *AO PAULO.-

INDU•TRIA•QUE HOJE TRABALHAM NAQUELE MUNIPIOINAUSTRIAIICNGRANAECENAOMARFAN NAO PODE•
TIE E

TRIBUTAMOS AQUI HOMENAGES AOS CIE•P MAN'LIA, SR.

ATOMOS DEIXAR DE DESTACAR A ATUACAO DO DELEGADO DO PREEMENTEEM DA ASSOACIACAO

FIO LORENZETTI E SEUS COLABORADORES, DOMINGOSDE LEO,

COMERCIAL, SR. PETERSON, CIA CERVEJARIA BAVARIA, *R. ESTALAO UALAMO BEME

RANGE) PIETRAROIA, ROMILDO P•AINERI, ENFIM, A TODOS AQUELES QUE IMPULSIONARAM

DEO DESENVOLVIMENTO DO PARQUE INDUSTRIAL MARILIENE E TRABALHARAM PARA A

MITRACAO DA SUA PUJANCA - -

POSSIVELMENTE ALGUM NOME DEIXOU DE .SER CITADO .POR NAO O PODER R*R7

MEMORAR MOMENTANEAMENTE DEIXO TAMBEMM AS MNAS AO O.

NOMENEUSA DE

OTARIO BARRETT PRADO PLEIEFEITO MUNICIPAL DE MARILIA A D. «HUGO B•NE

ARAUJO, ARCEBISPO DA MESMA CIDADE, E AAS DEMAIS PARTICIPANTES E

EMPREENDEDORES DESTE CERTAME, QUE TERA SUA DURACAO ATE O DIA 25 DO CORRENTE MES.

OSE PRESIDENTE - TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO CID PRANCOB

O SR. CID FRANCO SRS DEPUTADOS, ENCAMINHO A MESA NA

SEZAO DE HOJE, O SEGUINTE REQUERIMENTO:

USR PRESIDENTE:

REQUEIRO JUNTE PROIETTO DE TEI '232-60,NA REPORTAGEM ANEXA, QUE PE AO

DE MINHA AUTORIA, SOBRE O PERIGO DAS RADIACOES AUTORIZANTES A "FOLHA DE SAO

ERIK POCHIN, FAVORAVEL AO MENCIONADO
PROPAGULOETO PUBLICA A OPINIAO DO PROF.

E' MAIS UM PRONUNCIAMENTO PARA O QUAL SOLICITO A ATTENEAO DOS SRS

DEPUTADO RENOVANDO O METI APELO PARA QUE A PROPOSICAO EM APRECO POSSA SER

ITIDA E VOTADA AINDA N•TE ANO DE 1960, -

APRESENTADA EM ABRIL TEM ELA PARECERE FAVORAVEIS DAS COMISS DE

CONSTITUICAO E JUSTICA_ SAUDE E HIGIENE E DE RELATOR ESPECIAL NA DE FINANCAS

AGIARDA INCLUAO ORDEM DO DIA, PARA SEGUNDA E ULTIMA DISCUSSAO
TIA

A OPINIAO DO PROF. ERIK POLACHINE DAS MAIS RESPEITAVEIS, POIS O

JULGAMENTO DOS SRS DENTADOS COM OSNOS•SEGUINTESILUSTREFULOSVISITANTEDIRETORSE DOAPRESENTADEPARTAMENTOAO DE PE,SQUISAS CLINICAS DA

UNIVERDADE DE LONDRES; DELEGADO DA INGLATERRA ESCOCIA E PAIS DE GALES CREIO

UNIDO) AO COMITE DA ONU PARA ESTUDO DOS EFEITOS DAS RADIACOES ATOMICAS E

VICEPRESIDENTE DA COMISSAO INTERNACIONAL DE PROTECAO PMDIOLOGLEA.

A MEDIDA QUE ESTA ASSEMBLEIA DEVERA VOTAR, PORTANTO APOIA-SE NA

OPINIAO DE MAIS UM CIENTISTA EXTRANGEIRO DE RENOME INTERNACIONAL, CONIO E O

PROF. POCHINI

A EXEMPLO DO CIENTISTA NORTE-AMERICANO MOSES GREENFIELD AUE

RECENTEMENTE SE MANIFESTOU FAVORAVEI A INICIATIVA EM TRAMITAAO NESTA CASA, O PROF.

LOCHI CONSIDERA DE SUMA IMORTANCIA O CONTROLE DAS RADIACOES

O PROJETO 232-60. QUE TIVE A HONRA DE APRESENTAR A CONSIDERACAO DA

,•SSEMBLEIA LEGISLATIVA NO MES DE ABRIL DESTE ANO, MERECEU TAMBEM O APOIO DE

NUMEROSOS CIENTISTAS BRASILEIRODE CONFORME DOCUMENTACAO QUE CONSTA DO

PROCESSO E OPINIOES QUE LI DA TRIBUNA, DE AUTORIDADES COMO CARLO• CHAGAS NEWTON

FREIRELLIA TEDE ESTON DE EMON CLODOVALDO PAVAN E OUTROS

A COMISSAO CIENTIFICA DA ASSOCIACAO PAUL•STA DE MEDICINA

APRESENTOU-ME SUGESTOES QUE APROVEITEI COMO SUBSTITUTIVO, TRABALHO QUE A COMLA DE

SAUDE E HIGIENE ACOLHEU E AT•ROV,OTL. *

RESTA QUE A A.•EMBIEIA COMPLETE A SUA TAREFA, QUE SO BENEFICIOS

PODERA TRAZER A NO&SA POPULACAO E SERVIRA DE EXEMPLO A OUTROS PARLAMENTOS SAO

OS TERMOS DO REQUERIMENTO (LUE ENVIAREI A MESA

SR. PRESIDENTE PECO A PALAVRA NESTE INSTANTE PARA RECLAMACAO

O SFL PIII-:.SII}ENTE TEM A PALAVRA, PARA RECLAMACAO O NOBRE
-

DEPUTADO CID FRANCO

O SR. ('ID IRANO 1PARA REELACAO - SR. PRESIDENTE ESTE

REQUERIMENTO EU O PASSAREI AS MAOS DE V. EXA. MAS, HA POUCOS IRRITANTES EM

CONVERSA COM O LIDER DA MINORIA, NODARE DEPUTADO ANTONIO SAML•AIO. EU LHE

PERGUNTEI SE ESTE PROJETO, QUE MERECEU O APPIO DE UM GREENFIELD DE UM POCHINI DE

UM CARLOS CHAGAS PODE CONSTITUIR UMA EXCECAO NA LUTA ENTRE MINORIA E

MAIORIA E SER APROVADO POR E.STA CASA. S. EXC. NIE RESPONDEU, NESSE IRMANE QUE

NAO SERA ABERTA EXCECCAO

NESTAS CONDICOES SR. PRESIDENTE, DENUNCIO AC PVO DE SAO POPULE O

DEPUTADO ANTONIO SAMPAIO LIDER DA MINORIA, E DENUNCIO A MINORIA CONTO ESTANO

DO IMPEDINDO A TRAMITAAO DE UNI PROJETO DE LEI QUE TEM O APOIO DOS MAGIORE
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